



## Parlamentarios francófonos comprometidos con la agricultura sostenible

### Description

(Hanoi) Promover el desarrollo sostenible y abordar los desafíos globales en la agricultura y el cambio climático forman parte hoy de los compromisos contraídos por legisladores de la comunidad francófona reunidos en la ciudad vietnamita de Can Tho.

Así quedó de manifiesto en la Declaración de Can Tho, emitida al finalizar el Foro Parlamentario de Cooperación Francófona sobre agricultura sostenible, seguridad alimentaria y cambio climático, que sesionó este martes en esa sureña urbe, la más poblada en el delta del río Mekong.

En el encuentro los delegados debatieron sobre la importancia del sector agrícola en los países miembros de la Asamblea Parlamentaria de la Francofonía (APF) y su relación con desafíos globales como el cambio climático, la degradación del medio ambiente, la escasez de recursos y la desigualdad social.

Los legisladores remarcaron también el rol esencial que están llamados a desempeñar los parlamentos en la creación de políticas y la promoción de la cooperación internacional en favor del desarrollo de una agricultura sostenible y para garantizar la seguridad alimentaria.

Encomiaron además la publicación, por parte de la APF, de una guía legislativa sobre el cambio climático, considerándola una herramienta útil para ayudar a los parlamentos a cumplir los compromisos derivados del Acuerdo de París sobre el tema.

El Foro incluyó la realización de tres sesiones temáticas sobre cooperación en materia de agricultura sostenible, seguridad alimentaria, e intercambio de experiencias en la respuesta al cambio climático.

En la primera de éstas el ministro vietnamita de Agricultura y Desarrollo Rural, Le Minh Hoan, señaló que los mecanismos de cooperación Sur-Sur y trilateral constituyen métodos eficaces para compartir experiencias y recursos, reduciendo así las brechas de desarrollo entre los países francófonos.

Minh Hoan manifestó asimismo que, con el potencial y la experiencia de un país que muestra un desarrollo dinámico en el sector agrícola, Vietnam está dispuesto a apoyar a otras naciones de la comunidad para construir una agricultura sostenible que se adapte al cambio climático.

En los debates, varios de los asistentes consideraron que la cooperación y el intercambio de experiencias en agricultura crearán una comunidad francófona unida y fuerte.

Para ello solicitaron a las organizaciones internacionales y a países desarrollados más financiación y recursos dirigidos a promover la transferencia de tecnología, el desarrollo de capacidades y la transición hacia sistemas agrícolas sostenibles.

Como parte del programa del Foro los asistentes conocieron hoy algunas experiencias desarrolladas en el delta del Mekong sobre modelos agrícolas sostenibles y transformación de los medios de vida, así como respecto a la mejora del valor de la producción agrícola.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)